

20 MIL HABITANTES DEL CENTRO Y NORTE DE ESMERALDAS SE BENEFICIARÁN CON NUEVO CENTRO MÉDICO TIPO “C” FINANCIADO POR EP PETROECUADOR

Un nuevo dispensario médico financiado por PETROECUADOR ubicado en el sector de “Las Palmas”, parroquia Luis Tello en Esmeraldas, será puesto en servicio en los próximos días en beneficio de 20.000 personas de escasos recursos que habitan en los barrios del centro y norte de la Ciudad, informó la Empresa Estatal.

El nuevo Centro de Salud "Las Palmas" cuenta con áreas de atención especializadas distribuidas en dos plantas. Esta infraestructura brindará una atención de primer nivel a la comunidad, mejorando sus condiciones de vida. Hasta el momento la obra presenta un avance global del 90% y concluirá en los próximos días.

Mediante un convenio de cooperación interinstitucional entre EP Petroecuador, Ecuador Estratégico y el Ministerio de Salud Pública, se realizó la construcción y equipamiento del centro de salud “Las Palmas”, con una inversión de USD 4.6 millones, el segundo centro de salud financiado por EP Petroecuador en la ciudad de Esmeraldas, que ofrecerá cobertura de salud a los habitantes de los barrios El Panecillo, Regocijo, Las Palmas, El Arenal, Nuevo México, Paradas 11 y 12, entre otros.

El nuevo dispensario médico brindará servicios de laboratorios, radiología convencional, farmacia, sala de espera, área general de toma de muestra, cámara fría, sala de análisis de resultados, de bioquímica y hematología, consultorio de fisioterapia, consultorio de evacuación obstétrica y un área de evaluación médica.

Es importante destacar que el 70 % de mano de obra contratada para la construcción del centro corresponde a la localidad. Las nuevas plazas de trabajo permitieron dinamizar la economía de la zona. Juan Valencia Corozo, realizó las labores eléctricas en el nuevo dispensario y expresó que su esfuerzo es parte de un proyecto que mejora las condiciones de vida de más de 25 mil ciudadanos de manera directa.